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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda teve conhecimento de que o acordo para a cedência de terreno onde será

construído o novo Centro de Saúde nos Carvalhos foi fechado entre os proprietários e a Câmara

Municipal de Vila Nova de Gaia, seguindo agora o processo para a aprovação em reunião da

autarquia. É ainda estimado que a obra esteja concluída em cerca de um ano e meio.

Segundo o presidente da Câmara Municipal de Vila Nova de Gaia, Eduardo Vítor Rodrigues, o

projeto está pronto e custará cerca de 1,4 milhões de euros com financiamento comunitário.

Contudo, embora a autarquia afirme que a obra será célere, é importante lembrar que já em

2019 e 2020 o Bloco de Esquerda reuniu com a direção deste Centro de Saúde e, já na altura,

esta demonstrava bastante preocupação com os atrasos notados nestas obras.

O Centro de Saúde funciona, atualmente, na Rua Professor José Marques Queirós Júnior,

inserido num espaço comercial que integra um lote de apartamentos habitacionais. A atual

localização dos serviços de saúde nesta freguesia (Pedroso) e em particular no sítio dos

Carvalhos demonstra um conjunto de debilidades estruturais que não contribuem para um

serviço de qualidade a todos os cidadãos de que dele necessitam. Esta é uma situação que em

nada dignifica o serviço prestado por esta unidade. Estamos a falar de uma unidade com

profissionais de diversas especialidades e que serve uma população de mais de 30 mil pessoas.

Perante tudo isto, e após vários anos de atraso na conclusão desta nova unidade, é importante

que o Governo dê a conhecer o projeto e os prazos concretos da obra, para que seja possível

perceber os contornos reais da obra e em quanto tempo estará concluída.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Sabe a tutela precisar qual a data de conclusão da obra desta nova unidade de saúde nos1.



Carvalhos?

Consegue o Ministério da Saúde disponibilizar o projeto desta unidade, para que seja

possível perceber o que é pretendido para a mesma?

2.

Sabe a tutela enunciar os motivos que levaram ao atraso na construção deste centro de

saúde?

3.

Palácio de São Bento, 21 de abril de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

LUÍS MONTEIRO(BE)

JOSÉ MOURA SOEIRO(BE)

MARIA MANUEL ROLA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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